

Herren 30 scheitern knapp bei TUS Neunkirchen

Beim ersten Spiel der Herren 30 kam es gleich zu einem richtigen Kracher. Man musste beim Titelfavoriten TUS Neunkirchen antreten, die mit LK 6, 7, 8 und 12 antraten. Dadurch gingen die ersten 4 Einzel leider verloren, wobei Markus und Patrick nur knapp unterlagen. Die beiden anderen Einzel konnten Chris und Steph erfolgreich beenden.

Um zu gewinnen brauchte man also drei Doppel. Durch eine taktisch gute Aufstellung konnten Doppel zwei und drei gewonnen werden.

Jürgen und Patrick in Doppel 1 wehrten sich gegen die LK 6 + 7 tapfer, hatten am Ende aber leider keine Chance. Somit wurde die Partie 10:11 verloren.

Am Samstag 10.08 geht es zuhause gegen Brebach 2 weiter. Über den einen oder anderen Zuschauer würde sich die Mannschaft freuen.